
Nuevo Informe Estadounidense sobre Productos Transgénicos.

El Comité para Asuntos Científicos de la Cámara de Representantes de Estados Unidos publicó el pasado 14/04/00 un informe sobre la utilización de los productos transgénicos en Estados Unidos.

Este informe, que ha aparecido casi al mismo tiempo que el publicado por la Fundación Nacional para la Ciencia sobre este mismo tema (*National Science Foundation*, ver Boletín 13), ha reafirmado una vez más el carácter inocuo de estos productos tanto en relación al medio ambiente como en relación a la salud humana. Igualmente este informe defiende la validez del sistema normativo estadounidense a la hora de autorizar la comercialización de estos productos y el etiquetado de los mismos sugiriendo incluso flexibilizar los actuales criterios por los que se rige la evaluación de los riesgos sanitarios y medioambientales de estos productos.

Este informe ha tenido eco en los medios de comunicación europeos, especialmente en el *Financial Times* que le dedicó un artículo especial en su edición del 13/04/00 resaltando el contraste entre las conclusiones de este informe y la reciente recomendación adoptada por el Parlamento Europeo de endurecer los requisitos de etiquetado para los productos transgénicos.

Para obtener el citado informe se recomienda consultar la siguiente dirección de Internet: http://www.house.gov/science/smithreport_041300.pdf

Ayudas Adicionales para los Agricultores Estadounidenses en los Presupuestos para el Año Fiscal 2001.

En la recomendación ha realizado esta semana el Congreso estadounidense con relación a los presupuestos del año fiscal 2001 se ha incluido un paquete de ayudas para los agricultores estadounidenses de 7.100 millones de dólares. Este paquete de ayudas comprende 5.500 millones de dólares, que serían abonados en el curso de este año fiscal, así como 1.640 millones de dólares que serían desembolsados en el curso del año fiscal 2001.

Igualmente, esta recomendación incluye una dotación especial de 8.200 millones de dólares, a desembolsar durante el período 2001-2005, que tiene como objeto reforzar el actual sistema de seguros agrarios estadounidense. Este paquete específico está ligado a la actual reforma del sistema de seguros agrarios la cual se encuentra en fase de finalización por parte del Congreso estadounidense.

Esta recomendación presupuestaria debe aún ser aprobada definitivamente por ambas cámaras del Congreso antes de que pueda ser puesta en vigor efectivamente. Para obtener más información sobre este particular se recomienda consultar esta dirección de Internet: <http://agriculture.house.gov/agacc.htm>

Crece el Interés por la Agricultura Biológica en Estados Unidos.

El *United States Department for Agriculture* (USDA) ha publicado recientemente un informe sobre la situación actual de la agricultura biológica en Estados Unidos. Este informe detalla el crecimiento que este tipo de agricultura ha tenido

recientemente en Estados Unidos, alimentado por una demanda creciente de esta clase de productos por los consumidores estadounidenses.

Este informe también muestra que, a pesar de este incremento, sólo un 0,3% de la producción agraria estadounidense puede certificarse como biológica.

El USDA pretende fomentar este tipo de producción agraria con el objetivo de incrementar considerablemente los ingresos de los agricultores. Los instrumentos que utiliza el USDA con este fin son la adopción y aplicación de normas federales, de calidad y certificación de productos biológicos.

Para obtener el citado informe se recomienda consultar la siguiente dirección de Internet: <http://www.econ.ag.gov/whatsnew/issues/organic/>

Los Agricultores Estadounidenses Podrán Realizar Gestiones ante el USDA por Internet.

La Cámara de Representantes del Congreso estadounidense ha aprobado esta semana una propuesta legislativa por la que se autoriza a los agricultores estadounidenses a realizar sus gestiones ante el USDA por medio de Internet. El Senado aprobó en el mes de diciembre de 1999 una propuesta similar por lo que representantes de ambas cámaras deben negociar ahora una propuesta definitiva que reconcilie ambas versiones. Se estima que más del 50% de los agricultores estadounidenses tiene actualmente acceso a Internet, porcentaje que se eleva al 70% para los agricultores que poseen más de 250 has.

Proyecto Piloto entre Estados Unidos y la Unión Europea para Evaluar un Nuevo Pesticida.

La Unión Europea ha anunciado esta semana el acuerdo alcanzado con la *United States Environmental Protection Agency* (Agencia Medioambiental Estadounidense) por el que esta agencia evaluará conjuntamente con las autoridades alemanas un nuevo herbicida desarrollado por la compañía Aventis. Este proyecto de cooperación, si se desarrolla con éxito, puede abrir la puerta a una cooperación a mayor escala en este campo entre Estados Unidos y la Unión Europea.